

精一杯頑張ってきてください！ ～紙上壮行会～ Part.2

ソフトテニス部女子

私たち女子ソフトテニス部は日々練習してきたことを本番で出せるように、あと少しの短い時間を大事にしていきたいです。最後になってしまうかもしれない大会なので、その時は皆が悔いの残らないプレーができるように精一杯頑張りたいです。

ソフトテニス部男子

ぼくたちテニス部は個人でベスト8以上、団体でベスト4以上に入り、近畿大会に出場します。冬にも一度近畿に行っているのですが、もう一度最後に行きたいです。更に近畿で結果を残すと全国に行くことができるので、全国に行きたいです。今までやってきたことを無駄にしないように頑張ろうと思います。応援お願いします。

バスケットボール部女子

どんな中学校と当たっても、みんなで協力して絶対勝つ。バスケットを楽しむ。

バスケットボール部男子

一人ひとりが持っている自分の力を最大限に発揮して、悔いが残らないように試合に挑む。

陸上部

1年生、2年生は初めての県総体なので分からない事も多いと思いますが、1人1人自分の種目に集中して良い記録を出せるように頑張っていきたいです。また3年生は最後の県総体になります。なので三年間の部活で身につけたことを最大限引き出して悔いのないよう頑張りたいです。みんな全力を出して楽しい2日間に使いたいです。

水泳

僕達は各々が目標に向かって大会で全力を尽くせるように頑張ります。水泳は部活動がなく皆がそれぞれ離れた環境で練習をしていますが、大会では香芝北中学校を代表し、チーム一丸となって大会に挑みたいと思います。女子は1つでも上の順位を目指し、総合で上位に入り、男子は連覇がかかっているため、総合優勝を目指し、返還したトロフィーを学校に持って帰れるように頑張ります。

テニス

中学校最後になるかもしれない試合がこの県総体なので、自分自身の力を全力で出せるように頑張りたいです。そして後悔のない試合をしたいと思います。

柔道

誰かに「1位をとれる？」って聞かれたら、正直「はい!」とは言えないと思うけど、中学生最後の試合やから、最後まであきらめず、悔いのないように試合したいです。

「行け若人よ、いざ!」



保護者を代表して、本校PTA会長から県総体・県コンクールに出場するみなさんにメッセージをいただきました。

三年生にとって最後の大会となる県総体がいよいよ始まります。

みなさんは今、何を想い、どんなことを感じながら日々の練習に打ち込んでいますか？

私は皆さんの成長した姿を見るたびにとても誇らしく、また試合に望む姿勢や考え方、プレーに対し何度となく凄いと実感させられてきました。

試合で躍動している皆さんをもう見られないと思うと、正直とても寂しく辛い気持ちになります。もちろん私だけではなくご家族や先生方を始め、あなたの周りの方々が同じようにそう感じられているのではないのでしょうか？

みんながあなたを見ています。そして私たちは全力であなたたちを応援します。そこでこれから試合に臨む北中生の皆さんにお願いがあります。なかなか目標も定まらず先の見通せない中、苦しい練習にも一緒に耐えてきたこの仲間、そして指導して下さいた先生方とできる最後の大会、最後の試合であることをどうか胸に刻み、そのことを絶対に忘れず一戦一戦、自分自身の精一杯の力を出し切って欲しいと思っています。(力まず楽しんでね..) 今大会に出場し、試合に出るメンバーは、出たくても出られない人がいることを忘れないで下さい。絶対その人の分まで頑張りたい。出られない人は出ているメンバーを心の底から応援して欲しい。また後輩のみんなは先輩の勇姿をしっかり見届けてほしい。そして先輩の意思を後生に繋いでほしいと思います。

無事に大会を終えられるよう家族やあなたの周りの人みんなが心から祈っています。皆さんにとって最高の大会、最高の夏になりますように!

香芝北中学校PTA会長

お知らせ

大会のない部活動のみなさんにもメッセージを書いています。こちらは近いうちに発行する『北風と太陽』に掲載しますね。